

11月も中旬となり、急に肌寒くなってきました。3年生は補習も始まり、自分の進路先について真剣に考え、いよいよ本格的に勉強に取り組む時期にもなりました。一日一日を大切に、充実した日々を送ってほしいと願っています。

## ◎那賀川中学生「がんばるます」 充実した体育祭・文化祭でした



那賀川中学校体育祭・文化祭は、生徒会及び実行委員を中心に「那賀中祭を楽しむと世界が平和に～那賀中生がんばるます～」のスローガンのもと、素晴らしいものとなりました。3年生は、最後の体育祭・文化祭を思い残すことなくやり遂げることができたのではないのでしょうか。

## ◎阿南市中学校音楽祭に参加しました



11月1日(火)、阿南市中学校音楽祭に、シンフォニックバンド部と箏曲部が参加しました。市内の中学校がそれぞれ工夫を凝らし、大変素晴らしい音楽祭になりました。

本校のシンフォニックバンド部と箏曲部も、練習の成果を発揮し、大きな拍手を頂きました。

## ◎人権授業参観・人権講演会を開催しました



11月4日(金)に、人権授業参観と人権講演会を開催しました。3年生は多様な性[LGBTs]について学ぶなど、どの学年も様々な人権問題について真剣に考え、学びを深めました。その後、湯浅千夏先生に『共に生きる社会をめざして』と題して、聴覚障がいのあるお子さんとの関わりを含め、前向きに、そして共に生きる社会をめざしていこうとの内容で講演をしていただきました。

## ◎阿南市駅伝競走大会・県駅伝競走大会 よくがんばりました



10月17日(月)に阿南市駅伝競走大会が、また、11月5日(土)に徳島県駅伝競走大会が開催されました。結果は(市)男子2位、女子2位、(県)男子10位、女子7位とどちらの大会も、日々の朝練習の成果を出し切り健闘しました。また、3年生の川田君が両大会で区間賞を受賞するなどの活躍を見せてくれました。

## ◎12月4日(日)に冬の資源回収を予定しています

資源回収で得た収入は本校教育のために有効に活用させていただいております。多忙な時期ではありますが、皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

なお、天候不良等により延期の場合は、12月11日(日)となります。